



¿SERÁ?

¿Será? | Boxeando por la paz



por Redacción 24 Horas

febrero 17, 2026

La presidenta Claudia Sheinbaum presentó un proyecto muy amplio que corre por tres vías: apoyar económicamente y con seguridad social a boxeadores profesionales, entrenar a más de 100 mil niños y niñas en ese deporte y alejar a los jóvenes de los tentáculos del crimen con opciones gratuitas y cercanas a su hogar para impulsarlos en el pugilismo con una estrategia permanente y a largo plazo... Se trata de que el deporte sea la actividad que atrape a los jóvenes y no las acciones delictivas. ¿Será?

Nombramiento acertado

Nos dicen que los valores de la nueva Escuela Mexicana, la inclusión de las mujeres y mayor presencia de los pueblos originarios enumerados por la presidenta Claudia Sheinbaum, son aportados por el nombramiento, instruido por Mario Delgado, de la poeta Nadia López García como nueva directora general de Materiales Educativos... Bien por el Secretario de Educación Pública. Once libros traducidos a 10 idiomas respaldan a la pedagoga oaxaqueña. ¿Será?

Cambio verdadero

El nuevo coordinador de los senadores de Morena, Ignacio Mier, se comprometió a transparentar el gasto de 5 mil millones de pesos que hizo el Senado el año pasado, luego de que durante el período de Adán Augusto como líder de la mayoría, no se subieron informes al respecto... Dicen que este es el primer paso para demostrar que sí habrá un verdadero cambio en el manejo del Senado. ¿Será?

UNAM, en riesgo

En los bachilleratos de la UNAM, particularmente en los CCH Azcapotzalco y Oriente, su comunidad decidió frenar las actividades, en el primero de ellos para exigir seguridad, luego de la agresión a una estudiante y en el segundo, tras el incumplimiento de pagos a trabajadores... Recién comienza el semestre, no sea que como ocurrió en septiembre pasado el descontento se extienda hacia otras escuelas y facultades. ¿Será?

PVEM, en pie de lucha

Nos dicen que el Partido Verde Ecologista sigue presionando al Movimiento de Regeneración Nacional de cara a la coalición que se pretende formar para las elecciones venideras y para la aprobación de la Reforma Electoral. Ahora, los ecologistas promueven que el coordinador de asesores de la Presidencia, Jesús Ramírez, responda ante la ley y comparezca en el Senado por las



acusaciones sobre un presunto desfalco de 27 mil millones de pesos... Se ve que los verdes se llevan pesado a la hora de disputar el poder. ¿Será?

Van por la cuarta

Nos dicen que hay que poner atención a los movimientos que se den en la CDMX, Guerrero, Morelos Puebla y Tlaxcala, desde nombramientos hasta anuncios de programas e inversión, ya que forman parte de la tan cotizada cuarta circunscripción electoral que aporta al menos 60 de los 300 diputados de mayoría relativa, algo así como un 20%... Por eso hay mucho interés por la cuarta. ¿Será?